

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 19. September 2013

## Außengeländeaktion der Kita St. Wendelinus Zellhausen wurde mit Elternarbeit gestartet



Am 12.09.13 trafen sich einige Väter zur ersten großen Außengeländeaktion der Kita St. Wendelinus Zellhausen. Die große Kletterburg mit Rutsche sowie der Sandkasten mussten aus Altersgründen und der notwendig gewordenen Neugestaltung des in die Jahre gekommenen Kita-Außengeländes abgerissen werden. Bei wechselhaftem Wetter aber guter Laune waren die Herren ruck-zuck mit der Arbeit fertig. Die anschließende Verpflegung mit Kartoffelsuppe und Schöpfsche wurde von Kita-Müttern ausgerichtet. „Gut wenn man die Professionen der Eltern auch für die Kita nutzen kann, sonst hätten wir das bestimmt nicht geschafft! Es zeugt von einer hohen Identifikation der Eltern mit der Kita ihrer Kinder, ich kann nur allen Beteiligten Danke sagen“, so Diana Becker, Leiterin der Kita St. Wendelinus Zellhausen über das Engagement der Väter.

{images2}